



Ha terminado Marzo nuestro primer mes de confinamiento en Villamanrique de Tajo, y entendemos que todavía nos queda un largo tramo para superar esta lacra, que ya algunos la hemos sufrido con un dolor irreparable y por contra otros afortunadamente lo están superando.

Queremos agradecer desde este medio, a todos aquellos, y que son muchos, los que en este pueblo nos hacen que el trago sea más soportable y sobre todo para nuestros mayores.

Un aplauso para el equipo de voluntarios y corporación, que ya han prestado muchos servicios de apoyo en los últimos días al colectivo de más riesgo, y que se verá incrementado con el paso del tiempo, a los agricultores, y vecinos que se han venido ofreciendo para diversas tareas y que seguiremos contado con ellos, para esos operarios municipales que siguen ahí dando el do de pecho, a esos establecimientos que nos cuidan, a esas vecinas que nos confeccionan mascarillas para nuestros equipos, y en definitiva para todos los vecinos que somos los verdaderos protagonistas y tenemos mucho que decir en esta crisis, actuando con responsabilidad y civismo, evitando las actitudes egoístas, que sin duda alguna redundaran en el beneficio propio y del colectivo, para todos un gran aplauso.

JUNTOS GANAREMOS #QUEDATEENCASA